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Proposition #2009-02-01 : 
Madame Anne Chouinard propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié.  Madame Paryse 
Lapointe appuie.  ADOPTÉE. 
 
4. Adoption du procès-verbal de la réunion du 13 janvier 2009 
 
Proposition #2009-02-02 : 

Madame Anne-Marie Beaulieu propose l’adoption du procès-verbal de la réunion du 13 janvier 
dernier.  Madame Josée Campeau appuie.  ADOPTÉE. 
 
5. Affaires découlant du procès-verbal 

- 5.   Billets pour le bien-cuit de la Fondation Saint-Louis-Maillet 

Il nous reste trois billets pour le bien-cuit de la Fondation.  Nous verrons à les 

distribuer aux membres du personnel du district. 

- 7.  Rencontre avec le Ministre Lamrock – Budget pour la restructuration des écoles de 

Grand-Sault 

 Les coûts pour compléter des plans des autres projets sont très élevés.  Le district n’a 

pas les fonds dans les budgets réguliers pour financer l’élaboration des plans. 

 - 9.  Cafétéria 

Un sondage a été effectué auprès des écoles concernant la gestion des cafétérias.  

Les résultats seront dévoilés à la réunion de mars. 

 

6. Correspondance 
- Lettre de remerciement envoyée au Ministre Lamrock relativement à la rencontre qui a 

eu lieu le 8 janvier dernier concernant la restructuration des écoles de Grand-Sault. 

- Lettre de remerciement envoyée au Ministre Ronald Ouellette relativement à la 

rencontre qui a eu lieu le 8 janvier dernier concernant la restructuration des écoles de 

Grand-Sault. 

- Lettre d’appui envoyée à Monsieur Jonathan Ouellet du Plan Nagua concernant le 

projet éducatif proposé pour l’année scolaire 2009-2010. 

 

7. Rapport du DG 
 

a) Table de concertation  

Le District 3 siège à une table de concertation avec le CCNB, l’UMCE, Entreprise 

Madawaska et des entreprises privées du Nord-Ouest afin de créer des partenariats.  

Le but est de faire la promotion de l’éducation post secondaire dans le Nord-Ouest.  Le 

District scolaire 3 veut être impliqué dans le projet du partenariat entre le CCNB et 

l’UMCE.  Nous avons déjà des partenariats établis avec l’UMCE et nous sommes en 
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négociations avec le CCNB.  Éventuellement, la table de concertation vise à avoir une 

« Cité du savoir » afin de rassembler les apprentissages.  

 

b) Écoles de Grand-Sault 

Une première rencontre a eu lieu avec les membres du CÉD de la région de Grand-

Sault, les directions des écoles et les présidences des CPAÉ afin d’établir un plan 

d’action pour promouvoir le projet de restructuration des écoles de Grand-Sault.  Une 

deuxième rencontre aura lieu le 16 février 2009. 

 

c) Écho-Jeunesse
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8. FCÉNB 

 Le prochain CA aura lieu les 20 et 21 février prochains.   

 

 Point à apporter : Membres du CA qui sont délégués à l’AGA de la FCÉNB 

 


